
 

 

 

成田空港南ＲＣ東金ＲＣ合同例会 

18：00 あづま庵 

 

点鐘              古西会長 

「君が代」ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

「四つのテスト」唱和 

会長挨拶・会務報告 

成田空港南ＲＣ  古西会長 

東金ＲＣ     岡本会長 

幹事報告   成田空港南ＲＣ  秋葉幹事 

       東金ＲＣ     吹野幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長幹事紹介 

 東金ＲＣ    次年度会長 高橋邦夫 

         次年度幹事 小久保良行 

 成田空港南ＲＣ 次年度会長 行木英夫 

         次年度幹事 小川佐内 

ニコニコボックス 

出席報告 

点鐘         東金ＲＣ 岡本会長 

 

例会終了後 懇親会 

乾杯のご発声 

成田空港南ＲＣ 第 43代会長 冨一美会員 

ゴルフコンペ表彰式 

 中締め     東金ＲＣ会長 岡本秀男様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会報告（平成 26 年 4 月 17 日） 

平成 26年 4月 17日発行 NO.2088  第 2216例会   会長 古西 弘和   幹事 秋葉 講一   会報担当 市原 豊彦 



幹事報告 

会長挨拶 
 

 

成田空港南ＲＣ会長 古西弘和 

みなさんこんばんは。東金ＲＣの皆様ようこそ横芝

にお越し下さいました。ありがとうございます。 

“この横芝で一番で一番忙しい店“あづま庵によう

こそおいで下さいました。この挨拶は、昨年八鶴亭

にお邪魔した時に鈴木会長がこのセリフを申して

いたなと思ってそれを活用させて頂きました。 

それと本日昼間、これも横芝で一番すばらしいゴル

フ場のカレドニアンゴルフクラブにて親睦ゴルフ

がございました。みなさん非常にいいスコアだった

ようですが、中には突風が吹いたり、雷が鳴ったり

と言い訳をする方もいらっしゃるかと思いますが、

後程表彰式もございますのでお楽しみにしていて

下さい。 

私、この東金ＲＣとの合同例会には少し思い出がご

ざいまして、本日お見えになっている菅原さんが会

長の時でしたでしょうか、その時私の入会式を行な

って頂きました。あれから８年も立ちましたが、諸

先輩方の前で挨拶をさせて頂きました時には大変

緊張致しました。この８年の間にその先輩方に非常

に鍛えられまして、今はこのように先輩方の前でも、

生意気な口を叩きながら挨拶をしています。例会で

も私の挨拶は長いと言われますが、せっかくあづま

庵さんのおいしい料理を目の前にしておりますの

で、挨拶はこのへんにします。例会終了後には親睦

会もありますので、皆さんぜひこの機会に親睦を深

めて頂きたいと思います。私の挨拶はこれで終わり

ます。 

 

東金ＲＣ会長 岡本秀男様 

ご紹介いただきました東金Ｃ会長の岡本です。諸先

輩方、また初めての方もいらっしゃると思いますの

であらためまして岡本です。どうぞよろしくお願い

致します。 

さて、２週間前でしたでしょうか、私と幹事で成田

空港南ＲＣさんの例会に参加させて頂きました。大

変立派な例会をいつも開いてらっしゃるのだなあ

とつくづく感心致しました。また今日は合同例会と

合同コンペですが、東金ＲＣというと昔はゴルフを

する人が本当に多かったのですが、最近はゴルフを

おやりになる方も少なくなり残念です。私は体調を

崩したため、今日の参加は二人の参加となりました。

古川会頭より合同例会なのに誰も参加しないので

は不甲斐ない、と何かにつけお誘いしたのですが、

ゴルフ会を盛り上げることができず恐縮いたしま

した。そのかわり親睦会の方で盛り上でさせて頂き

たいと思いますので、どうぞよろしくお願い致しま

す。 

そして話が長くなりますが、私どもの小林会員が、

今地区の広報関係のお仕事をさせて頂いておりま

す。ガバナー事務所に確認いたしましたらまだ正式

ではありませんということでしたが、来月５月に皆

さんに正式に配布になるそうですが、昨年の合同例

会の写真が載っております。昨日、小林会員から、

まだ発刊前ですがぜひ皆さんに紹介してほしいと

の事でしたのでご案内させて頂きました。 

今日は楽しく、親睦を深めたいと思います。皆さん

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

成田空港南ＲＣ幹事 秋葉講一 

みなさんこんばんは。成田空港南ＲＣ幹事の秋葉で

ございます。実は、先程の会長の挨拶が何故か今日

は緊張していたのか、たしかカレドニアンロータリ

ークラブでゴルフをしたと発言していました。 

では幹事報告をします。 

①地区国際奉仕委員会よりニュースレター第 7 号

(4月号)が届いております。詳細は地区のＨＰでご

確認して頂きたいと思います。この中で次年度の補

助金の申請が 5月 15日までとなっております。 

次年度の会長幹事はご確認をお願いしたいと思い

ます。 

遅くなりましたが、東金ＲＣの皆さんようこそおい

で下さいました。そしてゴルフ大変お疲れ様でした。 

 

東金ＲＣ幹事 吹野友雄様 

一言お礼を兼ねまして挨拶をさせて頂きます。東金

ＲＣ幹事吹野と申します。本日は成田空港南ＲＣの

皆様には心温まる設営を頂きまして本当にありが

とうございました。東金ＲＣを代表しまして一言心

よりお礼を申し上げます。本当にありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2014.04.17 

合同例会 

あづま庵 

乾杯のご発声 

第 43 代会長 

冨 一美会員 

ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ優勝 向後雅生会員 



ニコニコボックス 次年度会長･幹事挨拶 
 

 

東金ＲＣ次年度会長 高橋邦夫様 

2007 年に東金ＲＣに入会いたしまして、隣の小久

保幹事と同期に入会、高校・大学と学校まで込みと

いう事でございます。いろいろな意味で地域、特に

成田空港南ＲＣ様の皆様とはこれからも交流して

いきたいと思いますので、今後ともご指導いただけ

ますよう、どうぞよろしくお願い致します。 

 

東金ＲＣ次年度幹事 小久保良行様 

高橋次年度会長がお話しさせて頂きました通り、皆

様と一緒に行きたいと思います。高橋会長とは入会

より一緒でございます。今回は幹事を受けさせてい

ただきました。会長をバックアップしながら一生懸

命会を盛り上げていきたいと思います。皆様のご協

力をよろしくお願い致します。 

 

成田空港南ＲＣ次年度会長 行木英夫 

次年度会長の行木英夫と申します。英語の英でなめ

き“てるお”と言います。この間ちょっと間違われ

て言われましたが、次年度どうぞよろしくお願い致

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

越川博光君・越川忠君・土屋俊夫君・向後雅生君 

冨一美君・野島暉通君・鈴木恭一君・石田喜一君 

前川成吉君・古西弘和君・行木英夫君・伊藤元雄君 

杉森幹男君・秋葉講一君・高田一行君・小杉秀文君 

渡辺孝文君・小野田行伸君 

…東金ＲＣの皆様 ようこそおいで下さいました 

椎名鐐一郎君 

…東金ＲＣの皆様に会えてうれしく思います 

小林定雄君 

…東金ＲＣの皆様ようこそおいで下さいました 

当店をご利用いただきありがとうございます 

花澤昇一君 

…東金ＲＣの皆様ようこそおいで下さいました 

奥様誕生祝いありがとうございます 

 

         本日計   26,000円 

         累 計 867,544円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

4月 17日 37 37 

 

出席率に
用いる数 ％ 

37 100.0 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

2014.04.17  成田空港南ＲＣ・東金ＲＣ 親睦ゴルフコンペ 

カレドニアンゴルフクラブ  スタート 7：56 


